



Presentan Ley Nahle: busca que personas radicadas en el estado se consideren veracruzanas, ¿se aprobará?

Desde la bancada de Morena se presentó una iniciativa para adicionar una fracción a la Constitución local, a fin de que se considere como veracruzanos a las o los mexicanos nacidos fuera del territorio del estado con hijos veracruzanos o con una residencia efectiva de cinco años en territorio estatal. Dicha iniciativa ya es considerada como Ley Nahle, en referencia a la actual Secretaria de Energía, Rocío Nahle García, quien es una de las personas consideradas por Morena con posibilidades para suplir al Gobernador Cuitláhuac García Jiménez en el proceso electoral 2024.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/en-que-consiste-la-ley-nahle-presentan-iniciativa-en-congreso-local-8659375.html>